

Minister for International Trade Ministre du Commerce extérieur

COMMUNIQUÉ

NO 059

Le 1er avril 1987

SEPTIÈME RÉUNION DU COMITÉ ÉCONOMIQUE MIXTE CANADA-JAPON

L'honorable Pat Carney, ministre du Commerce extérieur, annonce que la septième réunion du Comité économique mixte Canada-Japon aura lieu à Ottawa les 2 et 3 avril prochain. La délégation canadienne sera dirigée par M. Gerry Shannon, sous-ministre du Commerce extérieur au ministère des Affaires extérieures, tandis que M. Hiroshi Kitamura, sous-ministre (questions économiques) au ministère des Affaires étrangères du Japon, sera à la tête de la délégation japonaise.

Le Comité économique mixte a été créé en 1976. Composé de hauts fonctionnaires, il se réunit environ tous les dix-huit mois afin de discuter de questions économiques bilatérales et internationales. Au cours de la séance plénière prévue pour la matinée du 2 avril, les deux parties examineront des questions comme le commerce de l'investissement, les relations financières, la coopération industrielle, les transferts de technologies et les relations dans le domaine des télécommunications. En après-midi, des séances sectorielles seront consacrées à des questions précises, à savoir l'énergie et les minéraux, le secteur manufacturier, l'agriculture, les produits de la mer et les produits forestiers. La séance plénière du 3 avril portera sur la politique économique internationale, le commerce agricole et les relations qu'entretiennent les deux pays avec leurs principaux partenaires commerciaux.

.../2



La délégation canadienne exposera au Comité les nouveaux secteurs jugés prometteurs dans la stratégie du Canada à l'endroit du Japon, stratégie que le Cabinet fédéral a approuvée en novembre dernier. La délégation présentera aussi des idées visant à promouvoir l'investissement japonais, à élargir les activités du marché financier, à stimuler l'acquisition et la mise au point de technologies de même que la coopération industrielle, et à encourager le tourisme.